

今月の葛飾組織現勢

2007年9月1日現在	5,699人
加入	95人
転入	6人
脱退	39人
転出	6人
2007年10月1日現在	5,755人



東京土建一般労働組合

葛飾支部

〒124-0012 葛飾区立石8-34-4
 電話 (5698) 1261
 FAX (5698) 1262
 発行人 細貝文洋

10月4日現在

春に続く全分会達成でV8へ

9月118人拡大、5755人、実増125人

月間目標	《成果■・超過◆》	
	《9月40%到達目標☆》=113	
新小岩	☆	
西新小岩	☆	
東新小岩	☆	
奥戸	☆	★9/26達成・超過中
本田	☆	
立石	☆	★10/4達成
青戸	☆	
お花茶屋	☆	
堀切	☆	
二葉	☆	★9/2達成・超過中
西亀有①	☆	
西亀有②	☆	
亀有	☆	
細田	☆	
高砂	☆	
柴又	☆	
新宿	☆	
金町	☆	
東金町	☆	
東水元	☆	
北水元	☆	
幸田	☆	
飯塚	☆	
その他	☆	
主婦の会	75	20
青年部	22	5
建長会	25	28
★9/13達成超過中		
1~8月拡大	支部年間残目標 260 人	
472人	月間5%目標 282 人	
拡大合計 124 人☆		



10年連続達成にあと2人に迫った北水元分会（9月末、センターで）

参加と行動を最大にして

07年秋拡大月間はいよいよ後半戦から終盤の仕上げの時期となります。
 9月40%を見事クリアし118人の新しい仲間を迎え、拡大数で5人、拡大率でも昨年を上回り、10月1日付人員で5755人となり、支部最高にあと2人と迫る前進を示しました。
 10月は5次〜8次の統一行動が予定されています。
 拡大は対象者の数と行動の量、二つで決まります。
 全分会が心一つに3年連続年間目標達成を全分会達成で実現するため、あらゆる可能性を追求して実増もふくめた目標をやりきりましょう。
 ◆統一行動日◆
 ・10月17・18日
 ・10月24・25日
 ・10月29・30・31日
 ◆達成打立式◆
 11月1日(木)夜7時〜
 テクノプラザ大ホール

安倍首相の突然の辞任表明は衆参ねじれ国会にさらに混乱を加え、次に誕生した福田内閣はみずから「崖っぷち内閣」と称するほど、改憲と格差政治の矛盾は露わになっています。
 いま、政治の流れを国民の生活(くらし)と平和を守る側にひき寄せる絶好のチャンスです。
 私たちはこの機をのがさずとなく追いつめるため一層の奮起が求められています。
 組合は、社会保障総改憲阻

改憲阻止と社会保障で連続する集会・行動

止と改憲阻止に全力をあげ、くらしと仕事、土建国保を守る行動を提起しています。仲間の確かな参加をお願いします。
 ◆国会行動◆
 10月24日 お花茶屋分会
 ◆集会◆
 改憲・消費税反対国民集会
 10月28日(日)午前11時〜
 亀戸中央公園 分会3人
 全建総連予算要求集会
 11月22日(木)午前9時半
 都庁集会後日比谷野音へ

大手住宅・企業交渉参加を

5月末の賃金アンケート調査の結果によれば厳しい結果の中で《下げ止まり・微増》傾向にあるといえます。特に職人の手間賃金が500〜600円台の上昇を示しています。これは技能工不足の影響とも分析されていますが、いまこそ声を上げ、行動を起こして「一般基準賃金2万6千円」に近づけなければなりません。
 ◆大手住宅・企業交渉◆
 ・10月24日第1〜3B
 ・10月25日第4〜6B
 ※豊島公会堂、分会1人。

自動車共済見積り5台

- ・10月中に分会5台
- ・現在加入の民間保険とまず比較してみて
- ・車検証と保険証写し

火災共済

- ・木造なら50口3000円で50万円保障
- ・鉄筋コンクリートなら1500円で同額保障

寅さん

◆どうも運動会は太陽にきらわれているらしい。毎年交互にソフトボールと運動会を開催しているが2回連続だ。
 ◆：そういえば今秋の拡大統一行動初日11分会出陣式も台風たたられ、出陣式を延期した分会もあったが、雨男や雨女のレベルの問題でなく、「異常気象」「地球温暖化」のせいかもしれない。
 ◆：地球温暖化といえはあのアベさん、美しい国とのためって、醜く降板したゴジン。来年の北海道洞爺湖サミットでウンスンといていたがそれもかわらず福田政権に。その政権みずから「がけつぷち内閣」といながら格差政治をひきつぐと強弁する。それはダメだよ、生きていけないと参院選で言ったのに、だ
 ◆：生きていけない、というならアスベスト被害者はなおさらだ。あれだけ世界の先進国では使用禁止をしているのに使用禁止しないうる政府の無策と製造企業に責任をとれというのが集団訴訟だ。10月7日に原告となった100人の仲間と遺族が原告団を結成する。当支部からも7人が仲間に加わる。
 ◆：この裁判の弁護団は30人となるようで、先に勝利したトンネルじん肺根絶訴訟の弁護団長の弁護士がこの訴訟の弁護団長になる
 ◆：まさにいのちをかけたたたかいに挑むことになる。アスベストの最大被害者は建設職人ともいえ、働く仲間を代表してたたかう。殺された仲間を代

夏がすんでもつつまます

工作教室に拡大袋持参です



北地区センターでの工作教室で杉板のイスづくり（9月16日）

小学校に地区センター、健康まつり

夏休み工作教室がひと段落したと思ったら、地域の地区センター、小学校、医療生協からと休む間もなく人気の工作教室。

9月16日の日曜日、東新小岩分会は（北）地区センターの要請にこたえて工作教室を開催。（写真左）

このほか10月13日南奥戸小PTAの要請で奥戸分会が、14日には医療生協下千葉診療所の「健康まつり」では第3ブロックの仲間が包丁研ぎや工作で協力し、20、21日には南綾瀬地区センターまつりに西亀有第1分会が2日間にわたって工作教室を、と拡大月間さ中の大奮闘です。

この中でも「加入袋もって行って拡大も」と「二本足」の活動でがんばっています。

憲法違反の特措法延長に反対

新法も許さずと野音に3500人

福田政権発足に先立って自民、公明の政権合意は「構造改革路線は確固として継続」

し、「インド洋での給油活動継続について可能とする法整備」としています。



「戦争に税金を使うな」と特措法に抗議（3日、日比谷野音）

国会の最大焦点の一つであるいわゆるテロ特措法の期限切れを前になんとか新たな法づくりを画策しようとしています。

そもそも自衛隊の海外での作戦行動は憲法違反そのものである上に、給油したアメリカ

カ艦船がアフガン限定なのかも政府自身が「不明」とするもので延長、新法などありえません。

10月3日夜、日比谷野音に3500人が集まり、延長反対新法阻止の大集会を開いた

もので、支部からも7人が参加してデモ行進しました。

この集会には、日本国際ボランティアセンターや日本山

妙法寺、11万人の県民集会を開いた沖縄から県教連那覇支部から連帯のあいさつも。

九条チャレ、インジャー30人

帽子とエコバッグで挑戦中

憲法9条を守れないまや全国に広がっていますが、東京



土建では署名運動をさらにすすめようと「チャレンジャー」11人で100人の署名

IIをつくって署名活動をすすめるようにと取組んでいます。

支部では、書記局、分会、主婦の会などから30人が登録し、すでに深沢副委員長が署名100人を達成しています。

主婦の会では7日のつどいの中で「九条主婦の会」の結成も検討中で、チャレンジャーにはエコバッグとキャップを用意して取組みを強めていくと意気込んでいます。

主婦の会・青年部も拡大なんです

「主婦の会」

75人の会員拡大目標に現在（9月末）23人とやや出遅れの主婦の会は、10月7日に「つどい」を開催し、10月7日に「つどい」を開催し、10月7日にやるうといつもの主婦パワー発揮に全力集中です。

13日には昼間の統一行動を予定して、会員と組合員拡大にもとがなばります。

「青年部」

初めてのゴルフコンペなどややって「空気をかえていく」青年部。22人の部員拡大に

5人と苦戦中です。

分会の皆さん、29歳以下の若い仲間をさそって下さい。

分会長の協力があれば必ずやります。ボクたちががんばりますから、と訴えています。

「建長会」

ここはすでに9月13日には25人の会員拡大を超過達成して28人に。

20日には「健康教室」を開催して余裕のベテラン仲間です。さすが。

ボウリング大会やるよ チームつくって参加を

支部後継者対策部では12月9日（日）、サニーボウルでボウリング大会を開催します。

来年2月の本部決勝戦の予選会も兼ねてのものです。

分会で「20代、30、40代、50代、各1人」の4人でチームをつくって行うものです。

常備薬あつせん

恒例のどけん共済会から常備薬あつせんチラシを今月配布されます。

各自で申込み、支払いも同様です。グループでまとめるなど活用して下さい。

「作品」募集

また終了後は、古代の湯で交流会を行い、後継者対策、若い仲間の問題など、交流します。

なお、チームは複数も可ですが詳細は支部後継者対策に問合わせして下さい。

費用は1チーム4000円 申込みは11月7日まで。

「作品」募集

写真、自分史、絵手紙、短歌、俳句、川柳を11月から募集します。

本部将棋大会の出場者も募集中です。ウデ自慢集まれ。

『石綿作業者特別教育』募集中

とき 10月20日（日）午前9時～午後1時
場所 東京土建連立支部会館（梅田） 費用1000円